

半世紀を超えていつまでも

去る11月14日、創立50周年記念学園祭ならびに記念祝賀会が成功裡に終わり、学園の半世紀という大きな節目を多くの子どもたち、保護者の皆様、学園関係者の方々と迎えることができました。開演当初の自然環境が50年の間に大きく変わり、草花や虫たちの世界を守る地球時代となりました。子どもたちが生き物や自然とより深くかかわり、地球の一員として、ともに生きる心をこれからも育てていきます。記念出版いたしました『環境教育実践～未来へのとびら』は、自然に感謝し、地球を守る心を育てる実践書です。ご家庭でも子育てに役立てていただければ幸いです。また、地球を愛する心を広げるため記念エコソング『いつまでも』を制作しました。いつまでも美しい地球がつづき、親から子へ、子から孫へいのちがつづくことを願っています。

ぜひ歌を通して未来の地球を大きく包みこむ輪をつくりましょう。

さて、50年の間に子どもをとりまく環境も大きく変わりました。12月14日、百マス計算で全国的に著名な陰山英男先生の記念講演会が行われました。子どもたちの学力低下のみならず生きる力の低下の原因が、生活習慣にあることが立証されました。「早寝、早起き、朝ごはん」は、脳に活力を与える生き生きとした人間をつくることが、データとして顕著に現れました。半世紀をこえて、日本の先人が築いた知恵を大切にし、いつまでもこどもたちの幸せを希求する栄光の園をめざしてまいります。今後ともご支援ご協力をねがい申し上げます。

園長 岡田勝彦

4月21日 木曜日

編集だより

触れて感じて自分の道を広げる基礎づくりを学んで

創立50周年おめでとうございます。先日、十数年振りに鳴海ヶ丘幼稚園を訪ねてみて、とても懐かしく昔の思い出が蘇ってきました。お絵描きの時間に色々な絵の具を混ぜて新しい色を作って楽しんだ事、木と木の間の隙間に入り込んで虫を見つけたら触ってみたり、木の実を集めお友達と見せ合ったり…こういう何気ないことを幼稚園生活の三年間で自分の思うままに自由にさせていただいて、今の自分が出来たのだろうと思います。今、鳴

海ヶ丘幼稚園に通っている子ども達にも、色々な物に触れて感じて、自分の道を広げる基礎をここで作っていってほしいと思います。控え目で、大人しかった私が、今は舞台に立って、スポットライトを浴び、何かを伝える仕事をしている…。自分の可能性は未知数だからこそ、色々な事にどんどん挑戦していく欲しいです。

平成5年度卒業生 宝塚歌劇団星組
十碧 れいや(白石 玲奈)

創立50周年記念祝賀会

11月14日の午後6時からは、ホテルグランコート名古屋にて記念祝賀会が催されました。栄光学園創立から50年の間にわたり、各界の方々300余名をお招きしての会は、エコソング「いつまでも」の伴奏由子先生歌唱によるお披露



目をはじめ、社交ダンス世界チャンピオンペアのダンス披露、オペラ、能など華やかなものとなりました。

EIKO Information

学校法人 実光学園
鳴海ヶ丘幼稚園

フレンド幼稚教室

友だちづくり、
集団あそび。
心身ともに健やかに成長、
発達されることを
願って開かれる教室です。



詳細はコチラ▶

園庭開放 おひさま広場 毎週火木金



詳細はコチラ▶

ハンドブックご案内

幼稚園にハンドブックを見に来ませんか?
お子さまの成長に大切なものが
わかります。



詳細はコチラ▶

鳴海ヶ丘新聞